

Aus den Verhandlungen des Schweiz. Bundesrathes.

(Vom 20. März 1863.)

Der Bundesrath hat sein Postdepartement ermächtigt, vom 15. Juni an bis 15. September d. J. zwischen Glanz und dem Bade Peiden einen wöchentlich viermaligen Fahrbotenkurs zu erstellen.

Der Bundesrath wählte

- 1) als Telegraphist in Winterthur: Hrn. Heinrich Graf, von Rafz (Zürich), derzeit Telegraphist in Genf;
 - 2) „ Posthalter in Saanen (Bern): Hrn. Johann Uellen, alt Amtsrichter, von und in dort.
-

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1863
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.03.1863
Date	
Data	
Seite	545-545
Page	
Pagina	
Ref. No	10 004 022

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.